
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assinatura da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

O Conselho de Administração (CA) do Hospital de São João, no Porto, decidiu encerrar cinco

camas do serviço de anestesiologia, designadamente no recobro pós-operatório prolongado. De

acordo com o CA, os doentes que ocupavam estas camas deverão passar para os cuidados

intensivos.

Esta decisão, tomada unilateralmente pelo CA sem consulta prévia dos serviços, conflitua com

as boas práticas clínicas e põe em risco a qualidade dos serviços prestados aos doentes.

Consequentemente, a diretora do serviço de anestesiologia apresentou a sua demissão e os

anestesistas da equipa recusaram-se a realizar trabalho extraordinário.

O Bloco de Esquerda considera que as boas práticas clínicas têm que ser cumpridas e, como

tal, a situação em apreço tem que ser clarificada e regularizada.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministério da Saúde, as seguintes perguntas:

O Governo tem conhecimento da situação exposta?1.

O Governo confirma que o Conselho de Administração do Hospital de São João encerrou

cinco camas no recobro pós-operatório prolongado? O Governo reconhece que esta medida

conflitua com as boas práticas clínicas?

2.

Que medidas vai o Governo implementar para repor a normalidade no serviço de

anestesiologia do Hospital de São João?

3.

Palácio de São Bento,  segunda-feira, 22 de Julho de 2013

Deputado(a)s

JOÃO SEMEDO(BE)

HELENA PINTO(BE)



____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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